



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 9 janvier 2026

Studio TF1 renouvelle sa confiance à Enodo pour la refonte du site internet AlloDocteurs.fr

Studio TF1 renouvelle sa confiance envers Enodo avec la refonte technique d'AlloDocteurs.fr. Le site, historiquement associé aux émissions « Le Magazine de la Santé » et « Enquête de Santé », franchit une nouvelle étape de modernisation tout en conservant son design et son expérience utilisateur familiers.

Depuis septembre 2021, date à laquelle Enodo a repris la gestion du site, la plateforme a retrouvé une stabilité durable. Le trafic Google Discover a fortement progressé, l'inventaire vidéo a été multiplié par dix et les coûts techniques ont été réduits d'environ 30 % grâce à une architecture centralisée et simplifiée.

« Nous sommes très heureux de poursuivre notre partenariat avec Enodo, qui a complètement changé notre manière de travailler. Les équipes sont enthousiastes, la qualité est au rendez-vous, et AlloDocteurs.fr continue de jouer son rôle de référence en santé sur le web. Dans un monde en perpétuel changement, notamment avec l'essor de l'IA, il est essentiel de continuer à apporter une information fiable et de qualité sur la santé. C'est une mission que nous prenons très au sérieux », déclare Rémi Laforce, Directeur des Contenus Numériques de Studio TF1.

Cette refonte technique vise avant tout à renforcer les performances, la rapidité et la pérennité du site, tout en assurant la maintenabilité et la sécurité de la plateforme, dans un écosystème numérique en constante évolution. L'expérience utilisateur reste familière mais bénéficie de quelques améliorations légères, notamment en matière d'accessibilité et de confort de navigation.

Grâce à cette modernisation du socle technique, AlloDocteurs.fr confirme sa position de référence dans l'information santé grand public en France, offrant aux internautes un site fiable, performant et prêt à relever les défis numériques des années à venir.

Contacts presse :

Studio TF1

redaction@allodocteurs.fr

Enodo

contact@eno.do



PRESS RELEASE

Paris, january 9, 2025

Studio TF1 renews its trust in Enodo for the redesign of the AlloDocteurs.fr website

Studio TF1 is renewing its confidence in Enodo with the technical overhaul of AlloDocteurs.fr. The site, historically linked to the programs “Le Magazine de la Santé” and “Enquête de Santé”, is taking a new step in its modernization while preserving its familiar design and user experience.

Since September 2021, when Enodo took over the management of the site, the platform has regained long-term stability. Google Discover traffic has grown significantly, video inventory has increased tenfold, and technical costs have been reduced by about 30% thanks to a centralized and simplified architecture.

“We are very pleased to continue our partnership with Enodo, which has completely changed the way we work. The teams are enthusiastic, the quality is there, and AlloDocteurs.fr continues to play its role as a leading health reference on the web. In a world that is constantly changing, especially with the rise of AI, it is essential to continue providing reliable and high-quality health information. This is a mission we take very seriously,” says Rémi Laforce, Director of Digital Content at Studio TF1.

This technical overhaul aims primarily to strengthen the site’s performance, speed, and long-term sustainability, while ensuring maintainability and platform security in a constantly

evolving digital ecosystem. The user experience remains familiar but benefits from slight improvements, particularly in terms of accessibility and browsing comfort.

With this modernization of its technical foundation, AlloDocteurs.fr confirms its position as a leading source of public health information in France, offering users a reliable, high-performing site ready to meet the digital challenges of the years ahead.

Press contacts:

Studio TF1

redaction@allodocteurs.fr

Enodo

contact@eno.do